

Kirche in 1Live | 29.11.2022 floatend Uhr | Annette Schmitz-Dowidat

Sich treu bleiben

Gestern habe ich die Einladung zu einem Vorstellungsgespräch bekommen. Nur drei Tage, nachdem ich die Online-Bewerbung abgeschickt hatte.

»Das ist ja super«, meint meine Freundin Merle. »Die wollen dich! Herzlichen Glückwunsch!«

In einer Woche ist der Termin. Da habe ich sogar noch Zeit, mich vorzubereiten. »Du willst dich doch gut verkaufen!«, meint Merle.

Mich verkaufen? - Das will ich überhaupt nicht! Klar, ich möchte einen guten Eindruck machen, mich von meiner besten Seite zeigen. Aber verkaufen? Das klingt ja, als würde ich mich selbst loswerden wollen. Oder alles, was mir wichtig ist. Als würde ich alles akzeptieren, nur, um diesen Job zu bekommen.

Nein, verkaufen werde ich mich nicht. Ich bin ich und das möchte ich bleiben. Merle nennt mich manchmal etwas starrköpfig. Sie hat mir schon ausgemalt, dass mich keiner einstellen wird, wenn ich so rüberkomme. Ich solle kompromissbereiter sein. Mich mehr auf mein Gegenüber einstellen und dessen Wünsche.

O.k., ein bisschen kann ich das auch verstehen. Ich möchte ja auch, dass meine Wünsche berücksichtigt werden. Ich sehe das als ein gegenseitiges Geben und Nehmen.

Ich werde mir noch einmal die Website der Firma ansehen und genau überlegen, was ich zu bieten habe. Und wozu ich bereit bin.

Doch verkaufen werde ich mich nächste Woche nicht. Kein Mensch gehört schließlich einem anderen.

Sprecherin: Lisa Kielbassa

Redaktion: Daniel Schneider